

Bläsercorps fest in weiblicher Hand

Silke Burose-Hirte wird zur Sprecherin der Musiker gewählt / Heike Schirdewahn übernimmt musikalische Leitung



Der Familienausflug der Jagdhornbläser führt von Haus Escherde nach Barfelde. ■ Foto: bs

BARFELDE ■ Für das Bläsercorps der Jägerschaft Alfeld war es der Abschluss vor der Sommerpause: Die Mitglieder nebst Partnern, Kindern und Hunden trafen sich zu einer Wanderung in Haus Escherde. Zünftig erklangen die Hörner mit dem Signal „Begrüßung“, dann ging es auf einer etwa sieben Kilometer langen Route durch den Wald. Ziel war der Weg nach Mathildenhall, am Waldrand im Revier von Mitbläser Hubertus Drobek kamen die Teilnehmer bei Grillspezialitäten und Getränken wieder zu Kräften. Übrigens ist das Bläsercorps fest in weiblicher

Hand: Silke Burose-Hirte wurde als Nachfolgerin des bisherigen Obmanns Rolf Dietrich zur Sprecherin der grünberockten Musiker gewählt, und die musikalische Leitung ging an Heike Schirdewahn über. Sie ist an die Stelle ihres Ehemanns getreten, der neue Aufgaben im Bereich der Blasmusik übernommen hat. Die Übungsabende des Bläsercorps finden dienstags von 20 bis 21 Uhr im „Kronprinzen“ in Barfelde statt. Interessierte sind jederzeit willkommen. Der Probenbetrieb nach den Ferien beginnt wieder am 9. August. ■ bs